平素から宇和島市の為に心身を削って努めて頂きありがとうございます。 一市民の意見を投稿させていただきます。

- ①アンケートは年代ごとに分けないと全く違う結果になってしまうのではないかと思います。 18 才以上にランダムに送っていたら50 才以上の人の意見が多くなるのではないでしょうか?これからの人達の意見がとても大事なのではないでしょうか?
- ②子供の教育を他県と同じでは誰も帰ってこないのでは?他県よりも充実させるべきです。 先生を増やす。もしくは先生と生徒が関われる時間を増やせられるように工夫する。 宇和島市単独では無理ですか? 学校減るのは生徒数が減っているのでしょうがないかもしれませんが、内容では都会に負けませんよ!って自信を持って言いたいですよね。

## 意見等の概要

③宇和島市出身で他市県住の、2人目からの里帰り出産率は減ってませんか? 1人目だと保育園問題は関係ないので里帰りしやすいですが、2人目出産時に長男長女を保育園に預けていたら里帰り出産出来ないようです。都会で保育園に預けて里帰りで宇和島市の保育園や幼稚園に預けると都会に帰った時に再入園が出来なくなるそうです。親が現役世代ならずっと孫をみてられないところも多いのでしょうか? どうにか出来ませんか? 子供世代が帰って来れなくても、孫が大きくなって宇和島市で住みたい!となる機会を減らしてる気がします。 本気で今から動かないと、宇和島市を捨てる人はもっと増えると思います。 どうにかしたいです。 と言いながら、私自身良案もなく動けてないのが歯痒いです。何か王手飛車取りみたいな策はないでしょうかね。

## 市の対応

- ①今回実施した市民アンケートは、一般的な回収率が概ね 40%であることを考慮し、約 1,000 人のデータを得るため、2,700 人の方に送付し、983 人(回答率 36.4%)の方から回答をいただきました。結果につきましては、世代別にも集計を行っており、世代ごとの意見が分かる整理・分析も行い計画を策定しております。
- ②市教育委員会では、「宇和島市教育大綱」に基づき、「一人一人のウェルビーイングと包摂的で持続可能な地域社会の共創を目指す、人づくり・つながりづくり・地域づくり」を目指す教育の姿としています。ご指摘いただきました点も踏まえ、「学校・家庭・地域のあらゆる世代と様々な分野の人々が一体となった、ALL 宇和島での共育」に取組んでまいります。
- ③里帰り出産時の保育所預け入れの問題は、本市のみならず全国的な課題となっております。このような中においても、安心して里帰り出産ができる環境づくりに努めてまいります。

意見等の概要	やすらぎ温泉が休業しているのがもったいない。 スーパー銭 湯の様に、簡易宿泊出来るようにしたらどうでしょうか。 遍路 で回っている人も多いし、是非考えて下さい。
市の対応	現在、やすらぎの里の再整備に取り組んでおり、令和7年度末の再開を目指しているところです。 なお、今回の再整備事業において宿泊施設は整備しない方針としておりますが、今後も利用者のご意見を参考にしながら検討してまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

意見等の概要	映画館を お願いします 映画が大好きなのに 松山のエミフル MASAKI までは遠すぎます。
市の対応	民間企業が運営する映画館の新設は、今のところ予定がないようです。一方で、行政が携わる映画事業として、コスモスホール三間で行っております「美沼名画座」やパフィオうわじまでの「上映会」がございますので、ご利用をご検討くださいますようご案内いたします。